Antrag Nr. 21-O-01-0012 DIE LINKE

Betreff:

Pkw-Falschparkverhinderungsgegenstände am Schillerplatz entfernen (DIE LINKE)

Antragstext:

Antrag der Fraktion DIE LINKE:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, die Poller auf dem westlichen Gehweg des Schillerplatz zu entfernen.

Begründung:

Im Rahmen des Pilotprojektes "Wiesbadener Schutzborde" wurde im November 2018 der südliche Radweg in der Bahnhofstraße in Höhe Schillerplatz aufgewertet. Mit dem zusätzlichen Schutz des Radweges vor illegaler Befahrung mit breiten Fahrzeugen ist der Gehweg jetzt doppelt geschützt. Die Dopplung ist unnötig. Daher kann die innere Schutzvorrichtung entfernt werden. Zu Fußgehende erhalten so mehr Platz.

Poller auf dem Gehweg sollen nur dort zurückgebaut werden, wo mit der Kombination mit den Schutzbörden auf dem Radweg, das illegale Befahren des Gehweges mit PKWs weiterhin verhindert wird.

Wiesbaden, 27.04.2021